

AMBASSADE DU JAPON

BP 6868 YAOUNDE
Tél 2220 62 02 / 2220 65 85

Yaoundé, le 4 Juillet 2017

COMMUNIQUE DE PRESSE

Dans le cadre de l'appui aux petits projets locaux contribuant à la sécurité humaine de l'Ambassade du Japon, la cérémonie marquant l'inauguration de l'Unité de Purification d'Eau à Endama I, s'est déroulée, le Vendredi 23 Juin 2017 à partir de 10 heures à Endama, en présence de l'Ambassadeur du Japon, S.E.M. Kunio OKAMURA, de l'Ambassadeur du Cameroun au Japon, représenté par madame NDZENGUE ESSONO Alphonsine Brigitte, la responsable du GIC FADESE, Madame Adeline BILOA MANGA BILOGO, le sous-préfet d'Elig-Nfomo M. DJADAÏ Yacouba et plusieurs autres personnalités.

Ce Don, d'un montant d'environ 94 millions de FCFA signé le 29 Janvier 2016, que le Japon a mis à la disposition du GIC FADESE, a permis d'installer une Unité de Purification d'Eau à Endama I, afin d'améliorer les conditions d'accès à l'eau potable au Cameroun, dans la Région du Centre.

À travers ce projet qui permettra aux populations d'Endama de bénéficier d'une eau potable de façon durable, le Gouvernement du Japon souhaite contribuer aux efforts louables du Gouvernement camerounais visant à améliorer l'accès à l'eau potable de façon durable.